

Sehr geehrter Herr Geigenbaumeister Rainer W. Leonhardt.

Hoffentlich, geht es Ihnen sehr gut.

Ich spiele immer das Cello, das Sie gemacht haben, im Orchester in Japan.

Es hat mich sehr gefreut, dass ich die Gelegenheit mit Ihnen am 18. Juli in Mittenwald gesprochen zu haben.

Ich habe mit Ihnen schoene Zeit verbracht.

Und noch ich habe ein wunderschoenes Geschenk von Ihnen bekommen.

Herzlichen dank fuer Alles.

Dabei schicke ich Ihnen ein Japanisches Staebchen und ein paar Fotos.

Ich wuensch Ihnen alles Gute im weiteren Berufsleben.

Herzliche Gruesse